



## 残虐行為を止めるには . . .

イスラム国が捕らえた欧米人を処刑した。首切りの映像をネットで流したという。インターネットで検索すると、その映像は見るこ  
とが出来ないらしい。何と残虐なと思うが恐ろしくて開けない。

七〇年前の日本は

しかし、日本が中国大陸に侵攻した時、捕らえた中国人の首をはねたり、刺突訓練の的として、銃剣で刺したりしたのではないか？

中東植民地化の過程

欧米列強が中東を植民地化した時、問答無用で、現地住民を殺戮したのでは無いだろうか . . .

最近では

米の無人機からミサ

イルを撃つたら、実は結婚式の行列だったとか、お葬式に集まった人々をミサイルで攻撃との事件が沢山ある。

イスラエルでは

ガザ地区で避難民の溢れる学校をイスラエル軍が砲撃。多数の死傷者が出た。

八月末に、イスラエルはヨルダン川西岸のパレスチナ人の土地四百ヘクタールを「接収」つまり奪い取った。

残虐行為を止めるには

イスラム国の残虐な行為は全く擁護できない。でも、それを止めさせるには、現在の事件だけで無く、過去を振り返って考えることが必要なのでは無いだろうか？

みなさんはどう思われますか？

## 野毛柳通り

横浜市中区



JR桜木町駅、関内駅、京急日ノ出町駅を頂点とする三角形に囲まれた地域が「野毛」。

その中ほどにある通りの一つがこの「柳通り」だ。この道をそのまま進むと、関内。

戦後、横浜港や伊勢佐木町界隈は米軍に占領され、この野毛界隈には闇市や屋台が並んで賑わった。

最近では伊勢佐木町やみなとみらいにお客を奪われてきたが、「野毛大道芸」などで土日も賑わっている。

午後、絵を描きながら街の様子を見ると . . .

酒屋のトラックが次々とお店に来る。店の板前さんらが、裏口のガキをガチャガチャやって入る。目の前のお店の裏口が開くと、バケツの水がザーッと道路に . . .

早くもサラリーマンらがやってきた。